

Bericht von der Dreikönigswanderung 2025



Auch heuer zum Dreikönigswandertag am 06.01.2025 trafen sich zehn Mitglieder der Landesgruppe NÖ/Bgld. des ÖJSpK mit ihren 11 Hunden zu einer längeren Wanderung durch die Weingärten. Treffpunkt war um 10.30 Uhr beim Weinkeller der Familie Bayer in Feuersbrunn. Ein Danke an Christa und Erwin Bayer, dass wir jedes Jahr ihr Kellergassengrundstück zum Parken nutzen dürfen. Dieses Mal waren alle sehr pünktlich. Nach der offiziellen Begrüßung und Neujahrswünschen wurden Hunde und Zweibeiner für eine längere Wanderung vorbereitet. Die Vierbeiner waren schon etwas unruhig und aufgeregt, da sie mitbekamen, dass Frauchen und Herrchen die Wanderschuhe anzogen.



Dann ging es endlich los. Die ersten hundert Meter, entlang der Straße, wurden die Hunde an der Leine geführt.



Dann kam die große Freiheit. Auf den Wiesen und Äcker lag leicht angezuckert der Neuschnee vom Vortag bzw. eine Eisschicht. Man musste sich auch beim Gehen etwas konzentrieren, da der Boden gefroren und mit einer Eisschicht bedeckt war.



Den Hunden machte es sichtlich Spaß. Es wurden frische und alte Fährten aufgenommen. Man hörte immer wieder einmal einen Spur- bzw. Sichtlaut. Es wurden Hasen und Fasane hochgemacht.





Nach einem zweistündigen Rundgang in lieber, netter Gesellschaft, kehrten wir zum Ausgangspunkt zurück. Einige verließen uns vorzeitig, der Rest fuhr in unserer Klublokal ins Gasthaus Riedrich, Wagramer Straße 24, 3484 Grafenwörth. Dort wurden wir zu einem verspäteten Mittagessen erwartet. Der Service und das Essen waren wie immer sehr gut. Zu guter Letzt gab es noch ein kleines Präsent von der Landesgruppe NÖ/Bgld, „Forever aloe lips“ zur Lippenpflege, sowie beigepackte Neujahrswünsche.



Text: Walter Horinek, Gabi Parzer **Bilder:** Hans Kellner, Gabi Parzer

Weitere Bilder: [Impressionen](#)